

LUIS DE GUINDOS Ministro de Economía, Industria y Competitividad

“Para afrontar los populismos hay que alentar el crecimiento”

CLAUDI PÉREZ, **Madrid**
Luis de Guindos (Madrid, 1960), ministro de Economía, cree que tanto España como la eurozona siguen siendo vulnerables. La principal amenaza, asegura, tiene que ver con las incertidum-

bres políticas: “Si queremos hacer frente a la ola de populismos hay que alentar el crecimiento, y para eso hay que cambiar de política económica”. De Guindos vuelve varias veces sobre su razonamiento: “Las elecciones y el auge de los extremismos van a ser fundamentales en las decisiones de los inversores. Europa tiene un problema: la recuperación es mediocre. La desigualdad es elevada. La ciudadanía tiene la percepción de que rescatamos pero no hacemos nada en otros asuntos. No podemos aceptar tasas de crecimiento del 1% a medio plazo: si queremos hacer frente a la ola de populismos hay que alentar el crecimiento, y para eso hay que cambiar de política económica”.

Además de la marea populista —en varios países europeos, en su faceta *Brexit*, en la próxima presidencia de Donald Trump en EE UU— De Guindos se muestra preocupado en esta entrevista por Grecia y por Italia. E insiste en las ventajas de la integración europea: “Contra el proteccionismo y el repliegue nacionalista, es imprescindible dar un paso adelante en la Unión Económica y Monetaria y compartir riesgos”.

En cuanto a España, el ministro defiende las reformas y asegura que esta vez Madrid cumplirá sus metas fiscales: “No son necesarias más subidas de impuestos”.

PÁGINAS 34 Y 35

Las corrientes de Podemos se preparan para la batalla

FRANCESCO MANETTO, **Madrid**
El manifiesto lanzado el viernes por el sector de Podemos que respalda al número dos, Íñigo Errejón, y en el que más de 300 cargos del partido piden que no haya “sometimiento” de unos a otros, ayuda a delimitar el poder de los diversos líderes a dos meses del congreso de la organización. En un mapa territorial dividido, el líder, Pablo Iglesias, cuenta con la mayoría de las direcciones autonómicas, pero necesita al sector anticapitalista para controlar el partido en comunidades como Andalucía y Cataluña, la primera y la cuarta con más militantes. Los fieles a Íñigo Errejón tienen más fuerza en algunas de las principales ciudades.

PÁGINA 13



“COLOMBIA, UNA GUERRA MENOS EN EL MUNDO”. El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, reivindicó ayer con estas palabras en Oslo los acuerdos con la guerrilla de las FARC que le valieron el Nobel de la Paz, un premio que Santos dedicó a todas las víctimas. / HAAKON MOSVOLD LARSEN (POOL) PÁGINA 6

LA OFENSIVA GLOBAL CONTRA EL ESTADO ISLÁMICO

Las milicias libias recuperan Sirte, el bastión del califato en el norte de África

Libia, primer gran fracaso del ISIS

BERTRAND DE LA GRANGE, **Sirte**
De Sirte, cuna de Muamar el Gadafi y próspero puerto, solo quedan ruinas. Hace dos años, el Estado Islámico asentó ahí su capital norteafricana, aprovechando el caos tras el fin de la dictadura. Desde el jueves, las tropas libias, en su mayoría milicianos de la vecina Misrata, recorren la ciudad con cautela debido a la presencia de terroristas suicidas. Algunas ráfagas rompen el silencio. La reconquista ha sido cruenta.

PÁGINAS 4 Y 5

Los islamistas renuevan sus ataques contra Palmira mientras el régimen sirio se centra en Aleppo

Los yihadistas resisten en Siria

NATALIA SANCHA, **Beirut**
El Estado Islámico (ISIS, en sus siglas en inglés) entró ayer en la ciudad histórica de Palmira, de la que fueron desalojados en mayo, según el Observatorio Sirio de los Derechos Humanos. Mientras las tropas de Bachar el Asad se concentran en Aleppo, los yihadistas han lanzado una ofensiva en la provincia de Homs. En el noreste, grupos rebeldes y kurdos siguen su asalto contra el ISIS en Raqa, capital del autoproclamado califato.

PÁGINA 5

La inteligencia artificial y usted



Las máquinas inspiradas en el cerebro humano han irrumpido en nuestra vida cotidiana y anticipan una gran revolución

Javier Sampedro, Eduardo Castelló Ferrer y Nuria Oliver

HÉLÈNE CARRÈRE D'ENCAUSE Historiadora
“Europa es la respuesta más bella al totalitarismo” Joseba Elola

El cómico que saca de quicio a Trump Andrea Aguilar

NEGOCIOS

El mercado del arte afina el trazo

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com